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Íàì Àïîêàëèïñèñ íå ñòðàøåí -
Ìû ñìîòðèì âäàëü, ìû âèäèì äàëüøå!

 Уважаемые жители и гости района!
26 декабря  2012 года в селе Армизонское  состо-

ится предновогодняя ярмарка.
Торговые места будут располагаться на террито-

рии, прилегающей к столовой по ул. Карла Маркса.
Время работы ярмарки с 11.00 до 14.00.

 К участию в ярмарке приглашаются владельцы
личных подсобных хозяйств, предприниматели,
предприятия всех форм собственности. В широком
ассортименте будут представлены товары народ-
ного потребления, в том числе мясная и рыбная про-
дукция, хлебобулочные и кондитерские изделия,
дикоросы, промышленные товары, также будет
организована продажа елок и елочных украшений.

Покупателей приглашаем посетить ярмарку, бу-
дем рады Вас видеть!

На автотрассах Тюменской области при наступлении холодной
погоды (от – 30 градусов и ниже) действуют пункты обогрева –
мобильные экипажи подразделений ГУ МЧС России по Тюменс-
кой области.

Пункт обогрева укомплектован наборами теплой одежды, ва-
ленок, одеял, термосами с горячим чаем и медицинской аптеч-
кой. Все сотрудники и работники пожарно-спасательных форми-
рований Тюменской области оказывают первую помощь, в том
числе и при обморожении.

Единая дежурная диспетчерская служба по Армизонскому
району взаимодействует с ГИБДД, скорой медицинской помо-
щью и дорожными службами района. В случае необходимости,
ЕДДС направляет к месту вызова необходимые службы для ока-
зания помощи.

Мобильные экипажи пунктов обогрева  подразделений ФПС
Тюменской области дежурят на следующих направлениях:

- 154 км трассы Тюмень-Тобольск – ПЧ Ярково;
- 245 км трассы Тюмень – Ханты-Мансийск – ОФПС-8;
- 370 км трассы Тюмень – Ханты-Мансийск – 140 ПЧ Уват;
- 93 км трассы Тюмень – Омск – ОФПС-25;
- 216 км трассы Тюмень – Омск – ОФПС-27;
- трасса Ишим – Омск – ОФПС-18;
- 75 км трассы Тюмень – Курган – Исетская ПЧ;
- Тюмень – на базе опорного пункта СЧ-27.
В экстренных случаях, оказавшись на зимних трассах в зат-

руднительной ситуации, сообщайте в Службу Спасения.
Телефоны и адрес подразделений МЧС в Армизонском районе:
с. Армизонское, ул. Гагарина, 2 А, тел. 8 (34547) 3-37-75; 01 с

мобильных телефонов 011; 112.
Телефон Единой дежурной диспетчерской службы района: 112;

8 (34547) 2-37-57.
Е.Н. СУББОТИНА, дознаватель ОНД

по Армизонскому МР, капитан вн. службы

Óâàæàåìûå ãðàæäàíå!

Ñ íåäàâíåãî âðåìåíè âñå äîëãîæèòåëè íàøåé ñòðàíû ïîëó÷àþò ïåð-
ñîíàëüíûå ïîçäðàâëåíèÿ îò ïðåçèäåíòà Ðîññèè Â.Â. Ïóòèíà. Âîò è
90-ëåòíÿÿ æèòåëüíèöà äåðåâíè Ñåìèñêóëü  Ëèäèÿ Èâàíîâíà Êóêëè-
íà íå ñòàëà èñêëþ÷åíèåì. Ïîçäðàâèòü å¸ è âðó÷èòü âåñòî÷êó îò Âëà-
äèìèðà Âëàäèìèðîâè÷à ïðèåõàëè íà÷àëüíèê óïðàâëåíèÿ ñîöèàëü-
íîé çàùèòû íàñåëåíèÿ À.Ë. Êóðî÷êèíà, çàìåñòèòåëü ãëàâû ðàéîíà ïî
ñîöèàëüíûì âîïðîñàì È.Ã. Ïàóòîâà è ïðåäñåäàòåëü ðàéîííîãî Ñîâå-
òà âåòåðàíîâ Ã.À. Äóøåíêî.
Ðàñòðîãàííàÿ ñòîëü áîëüøèì âíèìàíèåì, ïîäàðêàìè è ïîçäðàâëå-

íèÿìè áàáóøêà â áëàãîäàðíîñòü äàæå ñïåëà äëÿ ãîñòåé, à ïðåçèäåíòó
ïîïðîñèëà ïåðåäàòü îòäåëüíîå ñïàñèáî...

На снимке: Л.И. Куклина (справа) и Г.А. Душенко.
Фото Ольги Герасименко

«À  ïðåçèäåíòó
ñïàñèáî  ïåðåäàéòå…»
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Æèçíü   ð àéîíà ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

Повышенное внимание на
совещании было уделено воп-
росу сбора и вывоза мусора на
территориях сельских поселе-
ний - в частности, речь шла о
заключении договоров с насе-
лением. Тема хоть и больная,
но процесс в этом направле-
нии, пусть медленно, но всё-
таки движется - практически по
всем территориям количество
договоров увеличивается. Со
слов глав сельских поселений,
положительную динамику ом-
рачает позиция некоторых сель-
чан, которые заявляют, что зи-
мой им контейнера не нужны, а
весной - "там видно будет…".
Участники совещания сошлись
во мнении, что работа с насе-
лением по этому поводу не дол-
жна прекращаться, независимо
от времени года.

Можно сказать, что полным
ходом идёт подготовка к Ново-
му году. Но по информации на-
чальника отдела культуры, мо-
лодёжи и спорта Н.Г. Какано-

Ðàçãîâîð î íàñóùíîì
В понедельник, 10 декабря, глава района Е.М. Золоту-

хин провёл еженедельное аппаратное совещание с учас-
тием глав сельских поселений, руководителей и специа-
листов отделов администрации. Традиционная встреча на-
чалась с приятного момента: Е.М. Золотухин вручил По-
чётные грамоты участникам Межрайонной спартакиады,
занявшим призовые места в соревнованиях по стрельбе.
Почётной награды в виде Благодарности от губернатора
области за многолетний добросовестный труд и высокий
профессионализм была удостоена бывший начальник уп-
равления социальной защиты Надежда Юрьевна Баяно-
ва. А Нина Александровна Рыбакова, бывшая хозяйка Кап-
ралихинской территории, вместе с Грамотой от областной
Думы получила бархатную коробочку с медалью...

вой, люби-
мый праздник
может омра-
чить… отсут-
ствие тради-
ционного фей-
ерверка. Всё
упирается в
ф и н а н с ы ,
вернее - в их
отсутствие.
На что глава
района корот-
ко сказал:

- Будем ис-
кать…

Не менее
активно об-
суждался до-
суг детей во
время зим-
них каникул -
один из мето-
дов системы профилактической
работы. В настоящее время на
базе спорткомплекса и общеоб-
разовательной школы райцент-
ра работает прокат коньков и

лыж, которые, согласно уста-
новленному графику можно
взять и покататься. Более под-
робную информацию по усло-
виям и ценам проката можно
узнать непосредственно в вы-
шеперечисленных организаци-
ях - прийти лично или позвонить
по телефону.

Заместитель главы района по
социальным вопросам И.Г. Па-
утова затронула тему новогод-
них подарков. Каждый ребёнок
в возрасте до 18 лет (кроме кур-

сантов ПУ-48) должен получить
от Деда Мороза сладкий сюрп-
риз.

Александра
КРИСТОВИЦКАЯ

Вручение награды
 Н.А. Рыбаковой

КОМИССИЯ  ПО  БЕЗОПАСНОСТИ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ

Очередное заседание ко-
миссии по безопасности до-
рожного движения, состояв-
шееся 6 декабря, прошло
под председательством за-
местителя главы района по
вопросам ЖКХ и строитель-
ства М.З. Садинова. На нём
присутствовали представи-
тели администрации, поли-
ции, дорожной службы, а так-
же директор Армизонской
СОШ Л.С. Каканова.

- Обратились родители
школьников из Большого Кай-
нака, - начал разговор Мрзабек
Зейнешович, - с просьбой за-
бирать детей из деревни, а не
у трассы. Но дело в том, что в
населённом пункте есть доро-
га, разворот, но нет остановоч-
ного комплекса, где можно
было бы забирать и высаживать
детей. Наша задача в том, что
необходимо оборудовать спе-
циальную площадку - возмож-
ности для этого есть.

М.З. Садинов вышел с
предложением - не дожидаясь
весны, приступить к выполне-
нию сейчас, при этом учитывая
все необходимые требования.
Для этого надо выехать в Кай-
нак, чтобы определиться с вы-
бором места, расположение ко-
торого устраивало бы все сто-
роны. Армизонскому ДРСУ
было дано поручение - начать
работы с  десятого декабря.

В адрес "дорожников" М.З.
Садинов сделал замечание по
поводу не всегда своевремен-
ной расчистки разворотов для
автобусов и других автомашин,
подъездных путей, располо-

Åçäà "ñ âåòåðêîì"
áü¸ò ïî êàðìàíó

женных в черте населённых
пунктов. Высказал свои поже-
лания, касающиеся уборки от
снега прилегающей к школе
территории,  и старший инспек-
тор ДПС ОГИБДД Д.Г. Михай-
лов, напомнив  и о "лежачих по-
лицейских", которые также нуж-
даются во внимании. Далее
Дмитрий Геннадьевич предос-
тавил информацию за истекший
период этого года о сложив-
шейся  ситуации на дорогах
района. Совершено 67 дорож-
но-транспортных происше-
ствий, в которых пострадало
восемь человек, в том числе
один ребёнок. К сожалению,
есть двое погибших. За анало-
гичный период 2011 года  про-
изошло 87 ДТП, и количество
человек, получивших травмы
различной тяжести, а также со
смертельным исходом, - боль-
ше.

- Основными причинами
аварий на дорогах, в которых
были раненые и погибшие, -
сказал инспектор, - стали  во-
дители, управляющие транс-
портом в нетрезвом состоянии,
не соблюдающие скоростной
режим, управляющие автомо-
билем,  не имея водительского
удостоверения, а также пеше-
ходы, нарушившие Правила
дорожного движения.

- Если сказать объективно,
- отметил М.З. Садинов, - то циф-
ры изменились. Но есть один
момент - законодательство за
это время тоже существенно
изменилось, и тяжесть наказа-
ния по многим видам наруше-
ний увеличилась в разы.

Мрзабек Зейнешович инте-
ресовался, были ли зафиксиро-
ваны случаи ДТП, произошед-
шие по вине скутеристов, а так-
же аварии, причинами которых
стало неудовлетворительное
состояние дорог?

- Нет, - ответил Д.Г. Михай-
лов. - По первому вопросу было
наоборот, - два наезда на мо-
педы. И здесь надо помнить,
что за нарушение ребёнком
Правил дорожного движения,
наказание несут оба родителя.

М.З. Садинов обозначил
проблему грузового транспорта
в райцентре. Владельцы боль-
шегрузов, несмотря на запре-
щающие знаки, беспрепят-
ственно колесят по улицам
села. Чаще всего стоящие око-
ло домов "КамАЗы" с прицепа-
ми можно видеть на улицах
Рабочей, Молодёжной, Юби-
лейной, Якира, в Садовых пе-
реулках, зачастую они препят-
ствуют выполнению расчистки
дорог и других ремонтных ра-
бот.

Как сказал Мрзабек Зейне-
шович, дороги - слишком доро-
гое сооружение, чтобы отно-
ситься к ним небрежно. Тяжё-
лому транспорту не место для
постоянного нахождения в рай-
центре. Водителям следует
уже сейчас подумать о том,
куда определить своего "же-
лезного" друга, чтобы в даль-
нейшем не возникло никаких
неприятностей с представителя-
ми закона.

На заседании шёл разговор
и о стоянке у детского сада
"Родничок", и о том, что летом
её планируют расширить.

В завершении М.З. Сади-
нов внёс предложение об изме-
нении состава комиссии - вклю-
чить в неё директора ДРСУ В.А.
Немцова.

Лариса ЛАПУХИНА

Îòìåíèòü íåëüçÿ -
ïðîäîëæèòü

Под понятием «оплачиваемые общественные работы» подра-
зумевается трудовая деятельность, которая имеет полезную на-
правленность и организуется в качестве социальной поддержки
граждан, ищущих работу.
Много лет Центр занятости населения Армизонского района за-

нимается организацией общественных работ, и в этом направле-
нии накоплен достаточно большой опыт – сформирована база
данных о предприятиях и организациях района, являющихся по-
стоянными партнёрами: администрации сельских поселений,
СПК «Сибирь», ИП Глава К(Ф)Х «Кунгурцев», К(Ф)Х «Михнин» и
другие.
В 2012 году Центром занятости было заключено 42 договора о

совместной деятельности с администрациями, главами кресть-
янских хозяйств, индивидуальными предпринимателями, кото-
рые дали возможность 120-ти гражданам заняться полезным
общественным трудом.
Служба занятости района выражает благодарность всем руко-

водителям, кто принял участие в создании рабочих мест и при-
глашает новых работодателей для сотрудничества.

Íåêóäà ñïåøèòü
Как сообщила нам инспектор по исполнению административно-

го законодательства О.В. Емельянова, с 29 ноября по 10 декаб-
ря текущего года на дорогах райцентра произошло четыре до-
рожно-транспортных происшествия без пострадавших.
Всего за обозначенный период совершено 130 административ-

ных правонарушений. В нетрезвом состоянии выявлено четыре
водителя. Три человека управляли транспортом без водительс-
кого удостоверения. Больше всего нарушений Правил дорожно-
го движения связано с превышением скорости – 31 владелец
авто остановлен именно по этой причине.
За переход дороги в неположенном месте оштрафовано 20 пе-

шеходов.

Çèìà! Íî ãðèïï
íå òîðæåñòâóåò

По информации, поступившей от статистика Областной больницы
№ 7 (с. Армизонское) Н.С. Логиновой, в период с 26 ноября по 10
декабря текущего года за медицинской помощью с симптомами
ОРЗ обратилось 120 жителей района, в том числе 109 детей в воз-
расте от 0 до 17 лет, из них 83 ребёнка из категории «организован-
ных» - посещающие дошкольные или образовательные учрежде-
ния. Госпитализировано 17 человек – все дети. Случаев заболева-
ния людей с диагнозом «грипп» в районе не зарегистрировано.

Ïåðåõîä íà çèìîâêó
Зима прочно взяла бразды правления в свои руки, давая о себе

знать не только снежными сугробами, но и морозами. Для жи-
вотноводческих хозяйств, имеющих дойное стадо или помесное,
- это ответственное время, когда они переходят на зимнее со-
держание крупного рогатого скота.
- Зимовка проходит ровно, - отмечает специалист I категории

управления сельского хозяйства А.Д. Пыжова, - к руководителям
больших вопросов по кормлению, лечению, воспроизводству ста-
да или подготовке помещений не возникает. Ветеринарная служ-
ба укомплектована, специалисты работают неплохо. На всех
мини-фермах есть сенаж. Если кто-то не заготавливает сам, то
закупает. Владельцы думают не только об увеличении поголо-
вья, но и техническом оснащении, понимая, что без этого не до-
биться хороших результатов. О разумном подходе к ведению хо-
зяйства говорят и цифры — с начала года мини-фермами от об-
щей реализации молока сдано 23%, а за ноябрь - 40%.

Íîâûé êîìïëåêñ
ê áóäóùåìó óðîæàþ

На базе ОСПК «Агросервис» идёт строительство сортировочно-
сушильного комплекса.
- Его мощность позволит оказывать услуги и другим сельхозто-

варопроизводителям, - рассказывает начальник управления
сельского хозяйства И.М. Ануфриев. - Будет производиться при-
ёмка, сушка и сортировка зерна. В дальнейшем планируют уста-
новить склады для его хранения. Данный объект субсидируется
за счёт областного бюджета, но прежде чем рассчитывать на
поддержку, его необходимо сдать под ключ. Пока же вкладыва-
ются собственные средства. Думаю, что к будущему урожаю стро-
ительство успеют завершить.

Áëàãîòâîðèòåëüíûé æåñò
Чуть больше недели назад в Комплексный центр социального

обслуживания населения от жителей тюменского севера при-
шёл «КамАЗ», гружёный вещами. Подобная акция  доказывает,
что мир не без добрых людей.
- Этого могло и не быть, - признаётся директор Г.А. Сизикова, -

если бы не помощь священника местного прихода отца Алексея,
который организовал благотворительный сбор и взял на себя
расходы за его перевозку. Хочу обратиться ко всем армизонцам
с просьбой помочь приходу возместить затраты на транспорт-
ные услуги. Думаю, что добрые люди найдутся. Мы же своими
силами разгрузили коробки на территорию центра и сообщили
главам сельских поселений о прибытии благотворительного гру-
за. Разбирать его здесь не представляется возможным - считаю,
что на местах лучше сориентируются, кто и в чём больше всего
нуждается. У каждого участкового специалиста по социальной
работе имеется список семей, которым подобная помощь будет
как нельзя кстати, ведь там есть тёплые вещи, обувь, игрушки.















3 стр.14 декабря 2012 г. "Армизонский вестник"

НА  БЛАГО  ЛЮДЕЙ

Время в пути пролетело не-
заметно, и вот уже "ГАЗелька"
остановилась у сельского Дома
культуры, в здании которого
находится администрация посе-
ления. Гостей встретили и про-
водили в зал глава И.А. Богда-
нова и участковый специалист
по социальной работе О.П. Ясь-
кова. Отрадно, что запланиро-
ванная встреча состоялась. На
ней присутствовало более трид-
цати человек - пенсионеры,
многодетные матери.

Директор Комплексного цен-
тра социального обслуживания
населения Г.А. Сизикова перед
началом обсуждения коротко
рассказала об  услугах, предо-
ставляемых населению.

- Созданная бригада работа-
ет на благо людей, ею осуще-
ствлено более двадцати выез-
дов  и охвачено почти 150 че-

ловек, - сказала Галина Алек-
сеевна, - поэтому не стесняй-
тесь, задавайте вопросы…

- С нами приехали  предста-
вители Пенсионного фонда, по-
лиции, управления социальной
защиты населения, - продолжи-
ла специалист центра А.С. Уль-
янова. - Если что-то не сможем
объяснить, то вопрос будет пе-
реадресован конкретному дол-
жностному лицу, а ответ на-
правлен в письменной форме.

- Давайте с медицины и нач-
нём, - предложила, подняв-
шись, одна из женщин. - При-
езжаю на приём к терапевту, а
талонов нет, записалась толь-
ко на среду. А в этот день до

...×åì ìîæåì, òåì ïîìîæåì
На территории Армизонского района на базе Комплексного центра социального обслу-

живания населения организована выездная мобильная бригада. Группа, в состав кото-
рой входят представители разных структур,  практически каждый четверг осуществляет
поездки в отдалённые от райцентра населённые пункты.. Получаются, своего рода, мини-
сходы, на которых поднимаются те или иные проблемы, задаются вопросы различной
тематики. Собираются в основном люди пожилого возраста. На этот раз бригада выеха-
ла в Красноорлово.

Армизона автобус не ходит. Как
быть? Попросила сдать анали-
зы - не разрешили без направ-
ления врача, но потом согласи-
лись. Опять же, на приём всё
равно не попадаю, а нужен ре-
цепт на лекарство от давления,
без которого его в аптеке не ку-
пишь. Если ещё наш фельдшер
да почтальон уйдут, тогда ос-
танется топтать тропу на "Гри-
шино" болото, на погост... Как
поступать - научите…

- Могу сказать одно, - ответи-
ла Г.А. Сизикова, - это связано
с нехваткой кадров. Но если же
ваш случай не терпит отлага-
тельств, то постараемся по-
мочь. Что же качается лекарств
и рецептов, предлагаем свои
услуги по их доставке - состав-
ляете перечень нужных препа-
ратов и передаёте участковому
специалисту, а дальше мы ра-

ботаем по определённой схе-
ме. Она пока ещё "сырая", но
со временем отшлифуется. Не
надо пугаться того, что за это
придётся платить. Зато не надо
куда-то ехать, стоять в очере-
ди…

- Хорошо, что вы ездите и раз-
говариваете с людьми, - прозву-
чало из зала, - спасибо за это.
Но надо так работать, чтобы
всем нам, родившимся в вой-
ну и после, лишённым детства,
старость была бы в радость.

Как не прискорбно, но к ме-
дицине всегда возникает мно-
го вопросов разного характера.
Не раз затрагивалась тема по
приёму анализов, записи к вра-

чам. Может, действительно,
для разгрузки больничных ко-
ридоров  армизонцам будет
лучше приходить в поликлини-
ку после обеда, а ранние часы
отдать пациентам с периферии.
Но, опять же, только в том слу-
чае, если положительно разре-
шится "заковырка" с  пресло-
вутыми анализами, а также во-
зобновятся выезды участковых
терапевтов по деревням. По-
добная практика удобна, ведь
у многих пациентов отпадёт
надобность лишний раз ехать
в райцентр…

- Разъясните - кому и на ка-
кие цели дают материальную
помощь? - спросила одна из
женщин. - А то обратилась од-
нажды, чтобы выделили хоть
две тысячи рублей на ликвида-
цию течи в потолке, мне отве-
тили - не положено...

На какое-то время в зале под-
нялся шум, так как начали выс-
казывать недовольство практи-
чески все разом...

На поднятый вопрос попроси-
ли ответить Т.В. Никитину, ве-
дущего специалиста управле-
ния социальной защиты насе-
ления.

- Материальная помощь ока-
зывается гражданам, находя-
щимся в трудной жизненной
ситуации, - сказала Татьяна Ва-
лентиновна. - В первую очередь,
она предназначена для тех, кто
не может сам себя обслужи-
вать, в связи с инвалидностью,
преклонным возрастом, а также
многодетным семьям, непол-
ным, получающим пенсию по
потере кормильца, кто не имеет
материальных ресурсов на
предметы первой необходимо-
сти. Мы всегда просим главу
местного самоуправления, уча-
сткового специалиста, обще-
ственный совет готовить досто-
верную информацию о тех, кто
обратился в соцзащиту, ведь
эти люди лучше знают сложив-
шуюся ситуацию по тому или
иному кандидату. Затем пакет
документов поступает на рас-
смотрение районной комиссии.
На основании поступивших ак-
тов обследования, мы изучаем
конкретный случай и выносим
соответствующее решение.

Т.В. Никитина подробно рас-
сказала  о том, кому и что по-

лагается, а также терпеливо
выслушивала претензии пенси-
онеров, особенно когда речь
зашла о семьях, злоупотребля-
ющих алкоголем…

- У нас есть многодетные се-
мьи, где, к сожалению, родите-
ли выпивают, - говорила Татья-
на Валентиновна, - государство
не может оставить их без вни-
мания… Если вы чем-то не-
удовлетворены - обращайтесь
напрямую в нашу службу. В

настоящий момент материаль-
ная помощь не оказывается, так
как финансовый год закончил-
ся. Обращаться можете в фев-
рале-марте 2013 года.

- А можно узнать, сколько
Красноорловская территория за
этот год получила денежных
средств? - спросил кто-то из
старушек.

- Это не секрет, - ответила
специалист Комплексного цен-
тра социального обслуживания
населения А.С. Ульянова, - бо-
лее ста тысяч рублей.

- Уверяю вас, что суммы по-
ступают не маленькие, - допол-
нила глава поселения И.А.Бог-
данова, -  только за прошлый
год они превысили 300 тысяч.

- Наше общество - общество
потребителей, - после озвучен-
ных цифр добавила Т.В. Ники-
тина. -  Понятие "материальная
помощь" искажено. Есть се-
мьи, в том числе и на вашей
территории, где вместе с роди-
телями-пенсионерами прожива-
ют неработающие дети. И за-
частую не потому, что не могут
устроиться, а их, видите ли, не
устраивает предлагаемый зара-
боток в пять тысяч. Они отка-
зываются участвовать в про-
граммах "Самообеспечение",
"Самозанятость", при этом за-
являя так: "Если вы мне поста-
вите стайку, то буду участво-
вать". Такое потребительское
отношение надо искоренять.
Тем не менее, я всегда защи-
щаю интересы тех категорий

граждан, которые, действитель-
но, нуждаются в помощи.

- Знаете, хочу добавить, - не
удержалась Галина Алексеев-
на, - наш район занимает пер-
вое место по области по мате-
риальной помощи. Не скажу,
что здесь проживают самые
бедные люди. По большей ча-
сти получается так - раз сосе-
ду дали денег, а я чем хуже…

Далее Т.В. Никитина разъяс-
нила ситуацию по выделению

средств, но уже на лекарства.
Некоторые вопросы были взя-
ты на заметку для индивиду-
ального рассмотрения. Кроме
этого, Татьяна Валентиновна
рассказала о существующих
льготах, субсидиях для тех,
кому они полагаются. Была зат-
ронута тема по присвоению зва-
ния "ветеран труда". Как выяс-
нилось, для этого недостаточ-
но иметь только большой тру-
довой стаж, нужны награды
областного или федерального
уровней. Многодетная мама
интересовалась путёвками для
ребёнка в лагерь отдыха.  Т.В.
Никитина ответила, что  как
только поступит разнорядка на
2013 год  на путёвки, заявки
будут рассматривать в поряд-
ке очерёдности. Заявления при-
нимаются круглогодично, обра-
щаться необходимо на улицу
Рабочую, 20 к И.Ф. Лихачёвой.

Представитель Пенсионного
фонда Н.Г. Шимпф ответила на
вопрос об увеличении пенсии,
индексация которой производит-
ся дважды в год: в феврале -
трудовой, и апреле - социаль-
ной.  Её коэффициент зависит от
уровня инфляции в стране.

Галина Алексеевна Сизикова
поблагодарила всех собрав-
шихся за плодотворный диалог
и выразила надежду на новую
встречу.

Даже после состоявшегося
разговора люди подходили,
просили помощи, совета.

Лариса ЛАПУХИНА

Управление Федеральной службы по надзору в сфере природопользования (Росприроднадзора)
по Тюменской области,  во исполнение приказа Росприроднадзора от 14.11.2011 № 828 "Об орга-
низации работ по осуществлению федерального статистического наблюдения по форме № 2-ТП
(отходы)  и формированию официальной статистической информации",  напоминает  о необходи-
мости предоставить статистический отчет по форме 2-ТП (отходы) за 2012год до 1 февраля
2013 года.
Согласно статье 19  Федерального закона "Об отходах производства и потребления" от 24.06.98

№ 89-ФЗ,   Приказу Федеральной службы государственной статистики от 28.01.2011 № 17 "Об
утверждении статистического инструментария для организации Росприроднадзором Федераль-
ного статистического наблюдения за отходами производства и потребления (№ 2-ТП (отходы),
индивидуальные предприниматели и юридические лица, осуществляющие деятельность в обла-
сти обращения с отходами, обязаны предоставить отчетность по форме  2- ТП (отходы).
В случае нарушения сроков сдачи статистической отчетности, предприятия несут ответствен-

ность в соответствии со статей 8.5, 13.19, 19.7 Кодекса РФ об административных правонарушениях.
Вся информация, необходимая для подготовки статистического отчета по форме 2-ТП (отходы),

находится на официальном сайте Управления Федеральной службы по надзору в сфере природо-
пользования по Тюменской области (www.nature.t5.ru) в разделе "Деятельность" - "Плата за нега-
тивное воздействие на ОС и отчетность". Также на сайте размещена инструкция по сдаче отчет-
ности 2-ТП (отходы) и рекомендуемая программа для заполнения электронной формы отчета.
Консультацию по данному вопросу можно получить по тел.8 (3452) 390-722.

 На минувшей неделе, 5 декабря, в
Доме детского творчества  было орга-
низовано и проведено  торжественное
мероприятие, посвященное Междуна-
родному Дню волонтера.
Перед собравшимися участниками дан-

ного движения с приветственным словом
выступила начальник отдела культуры,
молодежи и спорта Н.Г. Каканова, кото-
рая торжественно вручила ребятам лич-
ные книжки волонтеров.
Этот документ – аналог трудовой книж-

ки. Сюда заносят отметки о деятельно-
сти добровольца. Молодой человек, еще,
будучи учащимся, может поработать где-
нибудь в качестве волонтера, набрать-
ся опыта, приобрести навыки, которые

Совершать добрые поступки –
полезно, приятно и здорово!

пригодятся в будущей рабочей деятель-
ности.
В нашем районе базируются три волон-

терских отряда: в Доме детского  творче-
ства, Профессиональном училище №48 и
Доме культуры. За время своей деятель-
ности ребятами были проведены различ-
ные акции и мероприятия.
С каждым годом волонтерство привле-

кает все новых и  новых подростков. Ра-
бота и участие в различных акциях и ме-
роприятиях помогут ребятам опреде-
литься в жизненном пути, а в волонтерс-
кой книжке будут фиксироваться их доб-
рые дела.

Ольга ГЕРАСИМЕНКО
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- Евгений Михайлович, осно-
ва основ любого государства -
демография. Район тоже в ка-
кой-то мере можно назвать госу-
дарством – обособленная тер-
ритория с федеральными, об-
ластными, но и местными зако-
нодательными актами, а значит,
эту «формулу» можно приме-
нить и к нам. Рождаемость и
смертность служат своеобраз-
ной лакмусовой бумажкой соци-
ально-экономического положе-
ния: стало появляться больше
малышей, снизилось число
умерших – значит, люди стали
жить лучше…

- Я бы не стал так категорич-
но заявлять, но доля истины
здесь есть. В Армизонском рай-
оне в этом плане положение,
можно сказать, двоякое. С одной
стороны, и меня это очень раду-
ет, в последние годы ситуация по
смертности – рождаемости по-
степенно переламывается в сто-
рону второй. Судите сами: 2009
год – на 1000 населения роди-
лось 14,8 малышей, умерло 18
человек; в 2010 было «фифти-
фифти» - 17 и 17; в 2011 по рож-
даемости показатель вновь 17,
а смертность уже 15; а за  9 ме-
сяцев 2012 года уже не на 1000
человек, а в целом на террито-
рии  наблюдается естественный
прирост населения - 4 человека.
Но с другой стороны, и вот это уже
серьёзно напрягает, если в 2009
году из района уехало 64 челове-
ка, в 2010 – 35, то за 2011 – 300…
Таким образом, миграционная
убыль на 1000 населения соста-
вила минус 29,8, при минус 6,4 в
2009 году. Приведу ещё три циф-
ры, которые также тревожат: на-
селения трудоспособного возра-
ста  в районе 58%, моложе – 20%,
а вот старше – 22%...

И едва не каждый день я сам
себя спрашиваю, ломаю голову
над этой ситуацией - почему ар-
мизонцы уезжают из родных
мест? Понимаю, что человек все-
гда ищет, где лучше, но неужели у
нас в районе жизнь становится

СЛОВО – ГЛАВЕ РАЙОНА

Äðóæíî – íå ãðóçíî,
à âðîçü – õîòü áðîñü

…Если это кому-то придёт в голову позавидовать работе главы администрации райо-
на, то заблуждение будет не просто глубоким, а – величайшим, ибо стоит даже краем
коснуться ежедневно (да что там – ежечасно и даже ежеминутно!) возникающих про-
блем и вопросов, которые требуют от него мало того, что незамедлительного, так ещё и
правильного решения, и хоть чёрная, хоть белая зависти улетучатся мгновенно. И в
этой бесконечной рабочей суете выкроить даже один более-менее свободный час архи-
сложно… Но – нужно. Ибо в этот раз наш разговор, безусловно, касаясь и прошлого, и
настоящего, должен был пойти о будущем, о перспективах развития Армизонского муни-
ципального района.

…И без того плотный график главы был ещё немного уплотнён, и мы всё же встрети-
лись, причём, забегая немного вперёд, отмечу – за окнами уже давно и серьёзно стем-
нело, а беседа всё шла и перекатывалась от одного к другому, от важного – к более
важному, от сложного – к сложнейшему, но самое главное – и реальному, и выполнимо-
му.

- По-другому быть не может, - твёрдо сказал глава администрации района Е. М. Золоту-
хин в ответ на наши сомнения в «светлом будущем», - только по одной простой причине:
за два прошедших года для себя я осознал такую истину – может быть, у Армизонья
впереди и нет «звёздных далей» и «заоблачных высот», но есть большой и здоровый
потенциал, который конкретно показывает, что если мы все вместе постараемся сде-
лать район лучше, то так оно и будет.

Тем не менее, нашу беседу мы начали именно с проблемных моментов…
только хуже и хуже? Думки – дум-
ками, а что-то делать надо, и
именно поэтому на ближайшие
годы поставлено много задач по
развитию района.

- Абсолютное большинство и
уезжающих, и остающихся твер-
дят про «вечные причины» - нет
работы, зарплаты, многие служ-
бы стали филиалами, а то и вов-
се находятся за пределами рай-
она...

- Спорить на эту тему можно
долго и… бесполезно. Если че-
ловек решил в корне поменять
жизнь, то есть – бросить всё и
уехать, то к этому он шёл не один
день и час. Но вот доводы об от-
сутствии работы и зарплаты я
считаю безосновательными. Не
говоря уже о дефиците квалифи-
цированных кадров – врачей, учи-
телей, агрономов, инженеров,
механиков, культработников и
ещё многих других – в настоящее
время стало сложным найти про-
стого тракториста, комбайнёра,
доярку, каменщика. Кстати, в на-
стоящее время мы ведём серь-
ёзную работу с  руководителями
сельхозпредприятий  по так на-
зываемому целевому набору. У
нас есть неплохая база в ПУ-48,
хорошие наставники -  главам хо-
зяйств стоит присматриваться к
выпускникам школ и  направлять
их на учёбу, возможно даже с ка-
кой-то стипендией, с последую-
щим гарантированнным трудоус-
тройством на своё предприятие.
Кроме того, можно успешно тру-
диться в личном подсобном хо-
зяйстве, как делают многие ар-
мизонцы, и получать неплохие
деньги за сданную продукцию.
Существуют программы «Само-
занятость» и «Самообеспече-
ние», которые позволяют от-
крыть своё небольшое дело.
Кстати, именно по ним за два
последних года финансовую
поддержку получили 30 чело-
век на сумму 1 млн. 129 тысяч
рублей. Среднюю зарплату по
району я бы тоже не назвал ма-
ленькой для сельской местно-

сти: в организациях за 2011 год
она составила 14024 руб., в сель-
ском хозяйстве – 15075 руб., в
коммунальной и социальной
сферах – 15937 руб., в образова-
нии – 11695 руб., в здравоохра-
нении – 12434 руб., в торговле –
12348 руб. и так далее. Конечно,
в разрезе должностей есть мень-
ше и больше, но в целом ситуа-
ция нормальная. Особое внима-
ние мы сейчас уделяем сельско-
хозяйственному производству,
так как именно в нём трудится
большинство жителей, и, стоит
признать, по оплате труда в кре-
стьянско-фермерских хозяйствах
наблюдается сложная ситуация.

В целом же из 5068 армизон-
цев трудоспособного возраста, в
экономике занято 3699. На 1 ян-
варя 2011 года численность ищу-
щих работу граждан, обративших-
ся в службу занятости за содей-
ствием в поиске подходящей ра-
боты, составила 536 человек.

Моё мнение относительно
якобы отсутствия работы в на-
шем районе простое и сложи-
лось в результате двухлетнего
анализа: если человек хочет жить
лучше – он найдёт возможность
и работать, и получать нормаль-
ные деньги. Примеров этому
предостаточно. Беда многих ар-
мизонцев – отсутствие инициати-
вы. Если внимательно рассмот-
реть все варианты, то в любой,
даже самой маленькой деревуш-
ке полно незанятых производ-
ственных ниш. Причин, чтобы ни-
чего не делать, можно найти мно-
жество, а вот для попытки испра-
вить положение нужны усилия. И,

увы, не все готовы их предпри-
нять…

- Евгений Михайлович, рай-
он «благополучно умирает» в
течение последних, наверное,
двадцати лет – слухи его посто-
янно разделяют между Омутин-
кой, Бердюжьем и Упорово…

- А вот здесь я бы хотел пове-
сти разговор о перспективах…
Сейчас нами подготовлена Про-
грамма комплексного социаль-
но-экономического развития
Армизонского муниципаль-
ного района до 2022 года.
Так что, во-первых, пере-
фразируя Марка Твена, за-
мечу, что слухи о смерти
района сильно преувели-
чены – и в настоящем, и в
будущем. Но, и это будет
во-вторых, и по-прежне-
му существовать наш
край не может. Предпо-
сылки к серьёзным из-
менениям были давно,
но, что ни говори, а не-
кий "консерватизм"
имел место быть, и по-
тому, вместо поиска но-
вых путей эффективного
хозяйствования, мы про-
должали жить по-старо-
му.

В Послании губернатора об-
ласти Владимира Владимирови-
ча Якушева областной Думе сде-
лан акцент на вопросы именно
эффективности муниципального
управления для обеспечения ус-
тойчивого экономического роста
каждого района и города  и при-
влечения инвестиций в регион.
Другими словами, как мы уже не
раз говорили, пришла пора соби-
рать камни, то есть – от всех му-
ниципалитетов требуется полно-
ценная отдача, как, в принципе,
и должно быть. Полностью под-
держиваю губернатора области в
том, что каждый район или город
должен искать и находить резер-
вы развития, и, конечно, претво-
рять намеченное в жизнь.

- Бытует стереотип, что наш
район, вроде бы богатый на при-
родные ресурсы – например, те
же озёра, тем не менее, для ка-
ких-то крупных инвестиционных
проектов бесперспективен…

- Не буду спорить: большой
завод, мега-ферма, крупное
сельхозпроизводство – возмож-
но, не наш вариант, и «затянуть»
сюда инвестора под такой про-
ект будет сложно. У каждого –
свой путь, и я считаю, что для ар-
мизонцев поначалу наиболее эф-
фективным будет мелкотовар-
ное производство. Сейчас наши
предприятия развиваются в тех
направлениях, которые необхо-
димы для удовлетворения перво-
очередных нужд населения. Сре-
ди них можно отметить произ-
водство хлебобулочных изделий,
строительных материалов и де-
ловой древесины, распределе-
ние электроэнергии, газа, пода-

чу воды, швейное
производство. Одна-
ко для дальнейшего
роста, и это намече-
но программой, необ-
ходимы как реконст-
рукция и модерниза-
ция действующих
предприятий, так и
расширение ассорти-
мента выпускаемой
продукции.

- Другими слова-
ми: наши «точки рос-

та» - в том, что уже есть?
- Отнюдь, не только. Но эти

инвестиционные проекты - и ре-
ализуемые в настоящее время,
и запланированные на долго-
срочную перспективу - станут от-
правными для экономики райо-
на, создавая спрос на товары и
услуги и новые рабочие места.
Допустим, ООО «КоопХлеб» для
увеличения производства хлеба
и хлебобулочных изделий, а так-
же кондитерской продукции, пла-
нирует приобретение нового обо-
рудования – тестомесильного,
взбивального, для выпечки пече-
нья и мелкоштучной кондитерс-
кой продукции. Уже вполне со-
ставляет предприятию конкурен-
цию индивидуальный предпри-
ниматель С.В. Ямов, который в
2012 года начал производство
хлебобулочных изделий, и объем
продукции в отчетном периоде
составил 6,9 тонн. Кроме того, он
почти в два раза увеличил произ-
водство кондитерских изделий -
за 9 месяцев 40,4 тонны, а за та-
кой же период 2011 года было
20,3 тонны.

Безусловно, не стоит забы-
вать и об озёрах – они, в какой-то
степени, могут стать основной
«точкой роста», и в этом направ-
лении есть существенные планы
по воспроизводству, вылову и пе-
реработке рыбы.

В настоящее время уже реа-
лизуется несколько инвестици-
онных проектов. Так, ООО «Пыш-
ма-98» занимается промышлен-
ным рыбоводством, воспроиз-
водством рыбных запасов на
озере Звериное и реализацией
рыбы. Организация заключила
договора на поставку живой и ох-
лаждённой рыбы с предприни-
мателями и торговыми сетями в
г. Тюмень и  ООО «Компания
Сибрыбпром». В штате имеются
соответствующие специалисты, а
также основные средства и про-
изводственные мощности: пруды
мальковые, зимовальные, выро-
стные – общей площадью 81 га,
оборудованные ёмкости для пе-
ревозки живой и охлаждённой
рыбы, орудия лова. Общий объём
инвестиций составляет 5 млн.
рублей. Эффекта мы ожидаем
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следующего: создание трёх рабо-
чих мест, увеличение воспроиз-
водства рыбной продукции до 50
тонн в год, дополнительное по-
ступление налоговых платежей в
бюджеты всех уровней до 200
тыс. рублей.

По инвестиционному проекту
«Строительство рыбопитомника
и выращивание товарной рыбы
на озёрах Первое и Второе Кай-
накские» работает индивидуаль-
ный предприниматель С.Ю.
Дмитрук. Для его реализации по-
требуется 20 млн. рублей, а ре-
зультатом станет ежегодное про-
изводство рыбной продукции бо-
лее 200 тонн, в том числе 50 тонн
– ценной товарной рыбы. Соци-
альная значимость проекта зак-
лючается в создании 6 рабочих
мест, а налоговые отчисления
составят около 1,7 млн. рублей.

Крупным инвестором в обла-
сти воспроизводства и перера-
ботки рыбы в районе является
ООО «Энтос-Инжиниринг» с сы-
рьевой базой на озере Въялко-
во. В 2011 году общество зарыби-
ло водоём карпом и щукой. Про-
водится работа по выкупу у насе-
ления земельных паёв, прилега-
ющих к озеру. Проектом предус-
мотрена реконструкция подходя-
щего здания под инкубационно-
личиночный цех, где будет нала-
жено производство более 160
млн. личинок пеляди, карпа, су-
дака и щуки. Запланировано стро-
ительство рыбоводного комп-
лекса мощностью 600 тонн с пру-
довым хозяйством по выращива-
нию товарной пеляди и муксуна
и перерабатывающего завода
мощностью до 2000 тонн рыбы в
год. Здесь, конечно, масштабы
довольно значительные - сто-
имость проекта около 2 млрд.
рублей,  будет создано более 200
рабочих мест, отчисления в бюд-
жет составят почти 8 млн. рублей
ежегодно.

И ещё один серьёзный инве-
стпроект в области рыбоводства
и переработки в нашем районе
продвигает ООО «ЕвроСиб-
2009». В июле 2012 года органи-
зация заключила договор долго-
срочной аренды на озеро Фомин-
цево около с. Красноорлово и уже
зарыбила его личинками пелче-
ра. В дальнейшем запланирова-
на аренда ещё четырёх озёр, от-
крытие цеха по переработке
рыбы, как выращенной в мест-
ных водоёмах (пелядь, карп, бе-
лый амур, толстолобик, сом), так
и привезённой из других регио-

нов (сельдь, форель, муксун, сы-
рок, нельма, стерлядь). Потреб-
ность в инвестициях составляет
10 млн. рублей. После выхода на
проектную мощность, чистая
прибыль предприятия должна
составлять около 6 млн. рублей в
год. Кроме того, будет создано
дополнительно 20 рабочих мест,
а объём налоговых отчислений –
360 тыс. рублей.

- Евгений Михайлович, поче-
му-то нигде не прозвучал наш
карась…

- Только потому что бренд "ар-
мизонский карась" никто и не ду-
мал забывать: создание условий
для его воспроизводства, вылов
и реализация - это само собой
разумеющийся процесс, в про-
движении которого постоянно
предпринимаются определён-
ные действия. Однако занимать-
ся только карасём, это, скажем,
такая же ошибка, как постоянно
сеять одну пшеницу, забывая о
других культурах, и потому в "рыб-
ном севообороте" упор стоит
сделать на ценные породы, по-
путно занимаясь продвижением
уже существующего бренда. На
что, в принципе, и настроены, и
что уже делают наши арендато-
ры озёр. Кроме того, если кто-то
из армизонцев изъявит желание
взять водоём в аренду для  вы-
лова и переработки карася – я
обеими руками «за».

- Кроме рыбных, будут раз-
виваться ещё какие-то проекты?

- Есть и действующие, кото-
рые со временем должны, ска-
жем так, «разрастись», и запла-
нированные… Например, с 2011
года у нас в районе реализуется
проект по производству пенобло-
ков и керамзитоблоков. Объём
вложенных средств составляет
около 3 млн. рублей. Это позво-
лит насытить рынок сбыта стро-
ительными материалами. Кроме
того, в 2013 – 2014 годах ЗАО «Ар-
мизонагропромстрой» планиру-
ет наладить производство бетон-
ных изделий и керамзитоблоков.
Вложения составят более 8 млн.
рублей, будет создано дополни-
тельно 10 рабочих мест. Не могу
не отметить то, что постепенно в
районе налаживается первичная
обработка древесины – уже ра-
ботает семь пилорам, и такая
конкуренция заставляет пред-
принимателей заниматься вво-
дом новых производственных
мощностей, поиском рынка сбы-
та, расширением ассортимента.

- Надеемся, что всё задуман-
ное сбудется, однако… Ев-
гений Михайлович, ведь
всё-таки большинство на-

селения заня-
то в сельском
хозяйстве…

…- И я об
этом прекрас-
но знаю. Мне
кажется, что
2011 год, с его
довольно не-
плохими ито-
гами, дал тол-
чок к развитию
сельхозпроиз-
водства – кре-
стьяне начали
закупать тех-
нику, больше
обращать вни-
мание на се-
мена, удобре-
ния, химпро-
полку и другие
агроприёмы…

Но – весной посеял, осенью уб-
рал, и всю зиму «на печи»? Ду-
маю, что все понимают – это не
самый выгодный вариант. Повто-
рюсь – есть очень много незаня-
тых ниш, и при каждой встрече с
главами хозяйств мы подталки-
ваем их к расширению сферы де-
ятельности. Пока – безуспеш-
но… В то же время, могу отме-
тить, что с 2012 года начал дей-
ствовать инвестиционный проект
ОСПК «Агросервис» из д. Плос-
кое – там устанавливают сушиль-
но-сортировальный комплекс
«Петкус» и универсальный очис-
титель зерна U15. О последнем
скажу особо - этот комплекс по-
зволит хозяйству серьёзно за-
няться семеноводством и реали-
зовать продукцию на порядок
дороже.Замечу, что в соответ-
ствии с перспективным планом
развития, до 2020 года коопера-
тив намерен увеличить посевную
площадь до 5000 га, в том числе:
технические культуры – 1,5 тыс.
га и соя – 200 га. Стоимость про-
екта – около 60 млн. рублей, до-
полнительно будет создано 20
рабочих мест.

В целом по сельскохозяй-
ственному производству, думаю,
что со временем небольшие
предприятия, не выдержав кон-
куренции, всё же будут вынужде-
ны идти по пути укрупнения, и из
67 нынешних в перспективе их
останется около 20, но с площа-
дью обработки в полторы – две и
более тысяч гектаров. Мало того
– уверен, что через пять – десять
лет у нас не останется брошен-
ных земель, и к 2020 году в обра-
ботке будет около 47 тыс.га. Су-
щественные изменения ждут и
структуру посевов: крестьяне уже
сейчас понимают, что с одной
пшеницей, причём не всегда выс-
шего качества, будут сложности,
и в дальнейшем, вероятнее все-
го, на полях около 7% займёт
рапс, около 18% - кормовые куль-
туры, до 10% - многолетние тра-
вы, до 5% - картофель и овощи, а
посевы пшеницы снизиться с 70
до 60%.

- А что касается животновод-
ства?

- В этом направлении тоже
есть определённые планы, и, как
и во всём, два, я бы сказал, сдер-
живающих фактора – люди и
деньги. Нужны инициативные
хоть местные, хоть приезжие
предприниматели, которые, ес-
тественно, при всемерной под-
держке со стороны администра-
ции района и правительства об-
ласти, смогли бы организовать
производство, вложить свои

средства и показать, что готовы
эффективно работать и для себя,
и для района. Тем не менее, со-
гласно намеченной программе,
есть намерения не только рас-
ширить уже имеющиеся мини-
фермы, но и  начать строитель-
ство  новых, а в 2015 – 2017 годах
дополнительно ввести пять
мини-ферм, и ещё построить мо-
лочный комплекс на 200 голов
коров. Надеюсь, что мы сможем
довести число искусственно осе-
менённых коров до 1800 голов,
будем закупать племенной скот.
В целом, это позволит к 2020 году
довести поголовье крупного ро-
гатого скота до 6000 голов, в том
числе около 3500 коров, увели-
чить производство молока до 17,5
тыс. тонн, мяса- 2,1 тыс. тонн. И,
что важно, за счёт создания но-
вых рабочих мест и увеличения
эффективности, только в сель-
хозпредприятиях различных
форм собственности должно ра-
ботать около 400 человек, при
среднемесячной зарплате в 30
тыс. рублей.

Ещё на одном моменте хотел
бы заострить внимание: при всём
моём уважении к земледельцам
и животноводам, иногда случает-
ся сталкиваться с таким отноше-
нием: вот, мол, мы бы начали
развиваться, если бы субсидия
была больше...  Считаю, абсолют-
но справедливой в этом отноше-
нии политику правительства об-
ласти: сначала докажите, что вы
можете эффективно хозяйство-
вать, рационально использовать
то, что есть, а затем уже будет
разговор о поддержке.

- Евгений Михайлович, а
если припомнить поговорку, что
не хлебом единым…

- …То мы не закончим разго-
вор до утра. Шучу. Вот у человека
есть на руках десять пальцев, и
если любой прищемить – будет
больно всему организму. Так и в
нашем случае: забудь или отло-
жи решение проблем, допустим,
в здравоохранении или образо-
вании, культуре, жилищно-комму-
нальной или социальной сфере,
или каком-то производстве – это
больно ударит по всему району.
Поэтому, безусловно, по каждо-
му направлению намечены пути
развития, мы постарались не упу-
стить ни одного момента.

Могу заметить, что в районе
уже проведена и не прекращает-
ся работа по увеличению нало-
гооблагаемой базы. До недавне-
го времени на территории функ-
ционировало несколько пред-
приятий, скажем так, без "регис-
трации по месту деятельности",
то есть работали здесь, а налоги
платили в бюджеты других райо-
нов и городов. Я считаю, что это
неправильно, и потому с руковод-
ством были проведены перегово-
ры, которые закончились пол-
ным взимопониманием и... зап-
ланированным пополнением
бюджета района.

- Намечено и делается мно-
гое - выполним ли?

- Знаете, в себе я уверен, как
уверен и в том, что абсолютное
большинство жителей Армизон-
ского муниципального района и
хочет, и должно, и может, и са-
мое главное - будет жить лучше.

Вот только надо твёрдо помнить,
что под лежачий камень вода не
течёт: сидеть и ждать, когда при-
дёт «светлое будущее» - занятие
бессмысленное. Я просто прошу
всех жителей понять, что слова –
вместе мы сможем многое – не
пустой звук, и сегодня в букваль-
ном смысле от каждого армизон-
ца зависит в каком районе, селе,
на какой улице и в каком доме
будут проходить и наши старые
годы, и детство, юность, взрослая
жизнь наших детей и внуков.

Вопросы местного значения,
полномочия муниципальных ор-
ганов управления определены
Федеральным законом от 6 ок-
тября 2003 года №131-ФЗ «Об
общих принципах организации
местного самоуправления в Рос-
сийской Федерации». Согласно
этому закону, именно на админи-
страции района и сельских посе-
лений возложена ответствен-
ность за эффективность муници-
пального управления для обес-
печения устойчивого экономичес-
кого роста территории и привле-
чения инвестиций. Это верно, и
никто не оспорит известное вы-
ражение – если корабль не мо-
жет идти, то в этом виноват капи-
тан. Однако ещё раз обращу вни-
мание на такую аксиому: эффек-
тивно реализовывать возложен-
ные законом полномочия, обес-
печить динамичное и всесторон-
нее развитие Армизонского рай-
она невозможно без установле-
ния системы приоритетов, дости-
жения согласованности действий
всех органов управления, пред-
приятий и организаций, и, конеч-
но, населения. Поэтому я бы хо-
тел обратиться ко всем армизон-
цам не с пожеланием, не с при-
зывом, а с просьбой: если у лю-
бого жителя возникнет желание,
и он изыщет возможность реали-
зовать какой-то свой эффектив-
ный проект – хоть для развития
ЛПХ, хоть в плане организации
какого-либо производства – то не
надо ждать и на кого-то надеять-
ся.  «Зелёный свет» и всемерная
поддержка со стороны админис-
трации будет обеспечена – дело
за вами. С другой стороны, увы,
но приходится сталкиваться с
фактами, когда инициатива сто-
ронних предпринимателей
«встречается в штыки» в селах и
деревнях района. Замечу, что в
данном случае принцип «собаки
на сене» абсолютно неприем-
лем, ведь любое вновь органи-
зованное предприятие, это, в
первую очередь, новые рабочие
места и налоговые отчисления в
бюджет района, а больше доход-
ная часть бюджета – это возмож-
ность её расходования на соци-
ально значимые нужды населе-
ния. Поэтому, прежде чем возму-
щаться на «понаехавших», рассу-
дите здраво, и лучшим вариантом
была бы всемерная поддержка
со стороны населения.

- Евгений Михайлович, при-
оритеты расставлены, задачи
определены… Думаем, что это
интервью в какой-то степени
тоже станет «точкой роста» для
развития района. Спасибо за
беседу.

Владимир МЕЛЕШКО
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Считанные минуты, и мы
на территории фермы. Нас
встречает управляющий Г.В.
Сизиков. Облачаемся в пред-
ложенные халаты и первым
делом идём в "ясли" - комна-
ту, предназначенную для но-
ворождённых. А.Д. Пыжова
профессиональным взглядом
осматривает помещение, за-
даёт вопросы Геннадию Вла-
димировичу.

- Телятки ухоженные, сы-
тые, о чём свидетельствует
лоснящаяся шерсть, - делает
вывод Анна Давыдовна, и с
ней соглашается Иван Михе-
евич. - Клетки побелены, в
них сухая подстилка. В кор-
мушках лежит овёс, который
необходим для развития же-
лудочно-кишечного тракта
после того, как "малыши" пе-
реходят от мамкиного молока
на другой вид кормления. Ког-
да они маленькие, то не по-
нимают, что им дают. В та-
ком случае мы всем рекомен-
дуем обжаривать злаки, пос-
ле чего приятный запах при-
влекает телят, и они с удо-
вольствием их поедают.

- А для чего дают мел,
соль? - спрашиваю.

- Мел нужен для развития
костно-мышечной ткани, -
отвечает Анна Давыдовна. -
Сами знаете, как телятки рез-
вятся, поэтому и необходимо
уберечь их от травм и пере-
ломов ног. Соль же, в свою
очередь, влияет на улучшение
аппетита. Первые десять
дней её добавляют в кипячё-

ную воду.  Кроме того, в даль-
нейшем для коров соль имеет
большое значение - она не
только повышает аппетит, но
и влияет на жирность моло-
ка.

- Что требуется - здесь всё
выполняется, - сказали пред-
ставители управления сельс-
кого хозяйства. - Вот посмот-
рите, первые дни новорож-

Âñþäó âèäíà ðóêà
íàñòîÿùåãî õîçÿèíà…

МЕСТО  РАБОТЫ  -   ЛПХ

На прошлой неделе в сопровождении начальника управления сельского хозяйства
И.М. Ануфриева и специалиста I категории А.Д. Пыжовой мы посетили личное подсоб-
ное хозяйство А.В. Черняева в д. Плоское. Чтобы попасть на мини-ферму, надо про-
ехать по одной из улиц.  Дома, в которых живут плосковчане, за последнее время пре-
терпели некоторые изменения - кто-то поменял окна, забор, сделал пристрой, обновил
стайку или баню. Чувствуется, что люди не собираются покидать насиженные места,
стараются приспосабливаться жить в нынешних условиях. В отличие от других, у них
есть возможность найти работу, благодаря действующим в деревне крестьянским хо-
зяйствам…

денные находятся под лампа-
ми ультрафиолетового облу-
чения.

- Для чего? - спрашиваю
Анну Давыдовну.

- Ультрафиолет убивает
вредную микрофлору, - пояс-
няет она.

Затем управ-
ляющий пока-
зал молочное
отделение, где
царили чисто-
та и порядок. В
воздухе витал
аптечный за-
пах, который,
как мне пояс-
нили, отсюда
практически
не выветрива-
ется из-за спе-
ц и а л ь н ы х
средств, пред-
назначенных
для обработки
оборудования.

- В этом отно-
шении к ним
никогда не воз-
никает вопро-
сов, - продол-
жила разговор
Анна Давы-
довна. - Молоч-
ное отделение отвечает всем
зоотехническим нормам. Не
случайно по качеству молока,
которое ЛПХ сдаёт на Бер-
дюжское ООО "Виктория",
претензий не бывает, специ-
алисты говорят, что продук-
ция очень хорошая.

По сравнению с аналогич-

ным периодом 2011 года, на
мини-ферме  заметно возрос-
ли надои - со 130 тонн до 163.
На сегодняшний день в хо-
зяйстве 36 дойных коров, все-
го 84 головы крупного рогато-
го скота.

На следующий год А.В.
Черняев планирует увели-
чить поголовье минимум на
20 бурёнок. Сделать это нын-

че, к сожалению, не получи-
лось по причине неготовнос-
ти поставщика.

Переходя из одного поме-
щения в другое, А.Д. Пыжо-
ва тщательно осмотрела и
доильные аппараты, состоя-
ние которых также соответ-

ствовало гигиеническим тре-
бованиям.

По словам Г.В. Сизикова, на
ферме работает семь человек:
дояр, оператор молочного от-
деления, два скотника и
столько же трактористов,
плюс управляющий.

Теперь мы находимся в кры-
ле для дойного стада. Что ин-
тересно - оно разграничено на
подгруппы по физиологичес-
кому состоянию, то есть дой-
ные в одной стороне, стель-
ные - в другой.  У каждой
группы свой рацион. Всё де-
лается для того, чтобы потом-
ство рождалось здоровым…
И тут моё внимание привлек-
ла бурёнка с жёлтым "укра-
шением" в носу. Мне поясни-
ли, что подобное приспособ-
ление, своего рода, клеймо,
носят те рогатые, которые
любят молоко других коров…

- На зимовку мы перешли,
будучи во всеоружии, - рас-
сказывает Г.В. Сизиков, - со-
лома, сено, сенаж были заго-
товлены и вывезены своевре-
менно - получилось 26 кормо-
вых единиц на одну условную
голову. Подготовлены поме-
щения, как для дойного ста-
да, так для молодняка, нете-
лей.

Прощаясь, Анна Давыдов-
на сказала, что всюду видна
рука настоящего хозяина,
люди болеют за производ-
ство, о чём говорят и резуль-
таты.

Лариса ЛАПУХИНА

ЭТО  ВАЖНО

Чего греха таить – сегодня отдельные жители многоквартирных
домов живут по несколько перефразированному высказыванию:
«Моя квартира – моя крепость», потому что стараются содержать в
порядке только свои квадратные метры. А вот о том, что в доме
существует ещё и общее имущество, сохранность которого зависит
от всех без исключения, они иногда просто забывают или не прида-
ют особого значения. Конечно, поддерживать в нормальном состо-
янии подъезды, общие входные двери и так далее обязана управ-
ляющая компания. Для этого в платёжке и существует строка «со-
держание жилого фонда», которая в денежном эквиваленте самая
весомая по сравнению с прочими коммунальными услугами.
Подъездом пользуются все (за редким исключением тех, кто имеет

обособленный вход), иначе в свою квартиру просто не попасть. Но
мало кто относится к подъезду, как к продолжению своей квартиры.
А ведь по сути это так и есть.
Похвально, что управляющая компания, а в нашем случае это уни-

тарное  муниципальное предприятие жилищно-коммунального хо-
зяйства, стала больше уделять внимания ремонту подъездов, про-
изводя в них не только косметический ремонт в виде побелки, по-
краски, но и замену дверей, окон, козырьков над входом…
В настоящее время в многоквартирных домах поэтапно проходят

собрания жильцов, где сотрудники управляющей компании отчиты-
ваются перед жильцами - куда и на какие цели были потрачены
деньги из строки «содержание жилого фонда».
На днях такой сход состоялся в одном из многоквартирных домов

по улице Дзержинского, где начальник службы ЖКХ А.К. Юккерт под-
робно отчитался за каждую потраченную копейку. Также был избран
Совет дома в количестве двух человек, которые в дальнейшем «упол-
номочены» радеть и «хлопотать»  (чтобы было чисто и сверху не
капало) во благо всех соседей первого и второго этажей.
Кстати, теперь с нового года в обслуживание управляющей компа-

нии переходит и наружный газопровод – она будет отвечать за его
состояние, исправность, вовремя производить какие-то профилак-
тические работы во избежание аварийных ситуаций. Есть и другие
новшества. За потраченную электроэнергию, а точнее - за горящие
лампочки в местах общего пользования, установлена отдельная пла-
та. Тут всё зависит от самих жильцов: если лампочки в подъезде
будут гореть днём и ночью – придётся раскошеливаться за свою же
бесхозяйственность. Станут экономить - вовремя выключать элект-
ричество – выйдут сущие копейки. Всё, как говорится,  в наших руках.

Александра КРИСТОВИЦКАЯ

Ìû çäåñü æèâåì

Встреча жителей благоустроенного
дома с руководством УМП ЖКХ

Бежит река времени… Неотвратимо и волнующе приближается все-
ми любимый праздник, и вновь нас ждут волшебные мечты и непе-
редаваемые ощущения ожидания необыкновенных чудес и сказоч-
ных событий… Ну а какой же Новый год без Деда Мороза и Снегу-
рочки? Неразлучную парочку самых главных персонажей создал Ви-
талий Григорьевич Никитин ещё в первых числах декабря. «Местом
прописки» стал заснеженный палисадник мирной четы пенсионе-
ров, проживающих в райцентре на улице Советской. С тех пор они и
стоят тут, «улыбая» прохожих и поднимая им настроение.
Руки у  В.Г. Никитина - золотые, а душа творческая. Из подручного

или природного материала он мастерит всевозможные поделки, тем
самым превращая свою усадьбу в некое царство-государство – ма-
ленький, уютный мирок загадок, интересов, открытий…

Ольга АНДРИЕНКО

Íàçûâàåì ÷óäåñàìè òî,
÷òî ñäåëàëè ìû ñàìè
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Каждый год силами сельской
администрации в райцентре ус-
танавливается снежное соору-
жение, и нынешний сезон не
стал исключением. Однако
многие родители не просто се-
туют, а, что называется, него-
дуют по поводу нынешней кон-
струкции. Дескать, мало того,
что горка представляет из себя
«сляпанное абы-как безобра-
зие», так она ещё и небезопас-
ная. Беспокоит отсутствие бор-
дюров на верхней площадке
горки, где в основном и проис-
ходит весёлая возня. В случае
падения это может обернуться

Наступила зима, и если некоторые родители взды-
хают, «предвкушая» детские простуды, то сама ребят-
ня искренне радуется началу «снежно-горочного пери-
ода». Ведь это - одно из самых любимых зимних раз-
влечений в жизни детворы – то немногое, что не ме-
няется на протяжении многих поколений... Чем выше
и круче горка, тем она более «популярна» и востребо-
вана не только среди детей, но и взрослых. Действи-
тельно, кататься на такой одно удовольствие – мчишь-
ся вниз – дух захватывает. Риск, скорость…

Íà ãîðêó - óõ,
à ñ ãîðêè - áóõ!

не только слезами ребёнка, но
и привести на больничную кой-
ку, уверяют обеспокоенные
взрослые.

Тревога родителей вполне
понятна, и за разъяснениями
мы отправились в сельскую ад-
министрацию. Выслушав по
этому поводу комментарии гла-
вы сельского поселения А.А.
Баянова и его заместителя Н.А.
Егоровой, мы переносим их на
страницы «районки».

- Во-первых, стоит отметить,
что жалобы людей по поводу
«уродливости» снежного трам-
плина, несколько преждевре-

менны. Пото-
му что горка
ещё не доде-
лана, не «при-
чёсана», не
облагороже-
на, боковые
ограждения
не установле-
ны – словом,
работы по
обустройству
продолжают-
ся…

Но, судя по
всему, ребятня не ждёт! Нача-
ли штурмовать горочный «полу-
фабрикат», не дожидаясь его
полного завершения. Помимо
этого, они сами вовсю проказ-
ничают – бомбят то, что уже сде-
лано. Например, кому помеша-
ли снежные глыбы, которые ис-
полняли роль тех же бордюров
по краям спуска? Доходило до
того, что, не дожидаясь полно-
го застывания поверхности
спуска после полива её водой,

В соответствии с приказами Департамента тарифной и ценовой политики Тю-
менской области (№ 475/01-05-ос от 30.11.2012,№311/01-05-ос от 23.11.2012 года,
№249/01-05-ос от 16.11.2012 года), решениями Думы Армизонского муниципаль-
ного района №438 от 30 ноября 2012 года «О тарифах на жилищные услуги в
2013 году»; №439 от 30 ноября 2012 года «О внесении изменений в решение
Думы Армизонского муниципального района от 29.04.2011 №353», для Армизон-
ского УМПЖКХ с 01.01.2013 года утверждены тарифы для потребителей с кален-
дарной разбивкой:

Тарифы на ЖКУ для населения с 01.01.2013 года.
(водоснабжение, водоотведение с учетом инвестиционной

надбавки к тарифу)
№ 
п/п 

Наименование  услуги Ед.измерения с 01.01.2013г.-
30.06.2013г. 

с 01.07.2013г.-
31.12.2013г. 

1 Содержание ж/ф : руб./м2 5,51 5,51 
 благоустроенное жилье руб./м2 6,61 6,61 
 неблагоустроенное жилье руб./м2 4,41 4,41 
 найм руб./м2 0,35 0,35 

2 Водоснабжение                                     
 

руб./м3 23,92 27,15 

3 Горячее водоснабжение                         
(для МКД с автономной системой горячего 
водоснабжения)                               

руб./м3 71,09 88,04 

4 Отопление руб./Гкал 982,69 1053,51 
5 Водоотведение  (выгреб)                                       

 
руб./м3 61,67 59,11 

руб./м2 1,11 1,11 6 Вывоз ТБО 
руб./м3 250,73 250,73 

Тарифы  на ЖКУ для бюджетных и прочих предприятий и организа-
ций  с 01.01.2013 года.

(водоснабжение, водоотведение с учетом инвестиционной надбавки к
тарифу)

№ 
п/п 

Наименование услуги Ед.измерения с 01.01.2013-
30.06.2013 

с 01.07.2013-
31.12.2013 

1 Водоснабжение руб./м3 34,87 27,15 
2 Водоотведение (выгреб) руб./м3 61,67 59,11 
3 Отопление  руб./Гкал 982,69 1053,51 
4 Горячее водоснабжение руб./м3 82,04 88,04 
5 Вывоз ТБО руб./м3 327,97 327,97 

Информация об  основных показателях производственной программы
по оказанию услуг на 2013г.

№  п/п Наименование  

услуги 

Единица  

измерения 

Объем  

1 Холодная вода тыс.м3 178,7 

2 Водоотведение тыс. м3 72,4 

3 Отопление тыс. Г/кал. 13,744 

4 Вывоз ТБО Тыс.м3 3,0 

5 Горячее водоснабжение тыс. м3 2,4 

Директор Армизонского УМПЖКХ А.К. ЮККЕРТ

дети съезжали вниз «по-мокро-
му», что в принципе быть не
должно…

А вообще, прежде чем отпу-
стить ребёнка на горку, озна-
комьте его с нехитрыми прави-
лами поведения на ней. А луч-
ше всего - не отпускайте одних,
если не уверены, что они их ус-
воили.

Ольга  АНДРИЕНКО

Не менее опасна и пиротехника,
качество которой в большинстве
случаев оставляет желать лучше-
го.

 Что нельзя делать
с пиротехникой:

1.Устраивать салюты ближе 50
метров от жилых домов и легко-
воспламеняющихся предметов,
под  низкими навесами и крона-
ми деревьев.
2. Носить пиротехнику в карма-
нах.
3. Держать фитиль во время за-
жигания около лица.
4. Использовать пиротехнику при
сильном ветре.
5. Направлять ракеты и фейер-
верки на людей.
6. Бросать петарды под ноги.
7. Низко нагибаться над зажжен-
ными фейерверками.
8. Находиться ближе 20 метров
от зажженных салютов и фейер-
верков.
 Поджигать фитиль нужно на рас-
стоянии вытянутой руки. Помни-
те, что фитиль горит 3-5 секунд. От-
летевшую искру очень трудно по-
тушить: поэтому, если она попа-
дет на кожу – ожог гарантирован.
 При работе с пиротехникой кате-
горически запрещается курить.
Нельзя стрелять из ракетниц вбли-
зи припаркованных автомобилей.
В радиусе 50 метров не должно
быть пожароопасных объектов.
 При этом зрителям следует нахо-
диться на расстоянии 15-20 мет-
ров от пусковой площадки фейер-
верка, обязательно с наветренной
стороны, чтобы ветер не сносил на
них дым и несгоревшие части из-
делий. Категорически запрещает-
ся использовать рядом с жилыми
домами и другими постройками
изделия, летящие вверх: траекто-
рия их полета непредсказуема,
они могут попасть в дом, залететь
на чердак или крышу и стать при-
чиной пожара.

Правила
безопасности

при обращении
с пиротехникой

Активно развивающемуся сельскохо-
зяйственному предприятию

в Ялуторовском
р-не требуются:

ЗООТЕХНИК - СЕЛЕКЦИОНЕР,
ВЕТЕРИНАРНЫЙ ВРАЧ,
ГЛАВНЫЙ АГРОНОМ,

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕРА.
Оформление согласно ТК РФ, конкурент-
ная заработная плата, соц. пакет, предос-

тавление жилья.
Тел. 8-922-263-39-51, Елена e-mail:

elena.bykova.87@mail.ru

Кадастровым инженером Абдухалимовой Еленой Владимировной (№ ква-
лификационного аттестата 72-12-379, выдан 04.06.2012г. Адрес: Тюменс-
кая обл., г. Тюмень, ул. Республики, д. 223, в. 211, тел. 89120797356, адрес
электронной почты:  mashunya-87i@mail.ru) подготовлен проект межевания
земельного участка площадью 116 га из участка общей долевой собствен-
ности ТОО "Прохоровское" с кадастровым номером 72:02:0000000:61, рас-
положенного по адресу:  Тюменская область, Армизонский район, ТОО "Про-
хоровское".

Заказчиками кадастровых работ являются пайщики ТОО "Прохоровское" -
представитель Калинин Эдуард Анатольевич (Тел.: 89026203399. Адрес: г.
Тюмень, ул. Амурская, д. 37, кв. 4).

С проектом межевания земельных участков можно  ознакомиться  по ад-
ресу: Тюменская область, Армизонский район, с. Прохорово, ул. Новая, д.
19 (Администрация).

Обоснованные возражения относительно размера и местоположения гра-
ниц выделяемого в счет земельных долей земельного участка принимают-
ся  с   14 декабря 2012г. по 22 января 2013г. по адресу: Тюменская область,
Армизонский район, с. Прохорово, ул. Новая, д. 19 (Администрация).

При  организации и проведении новогод-
них праздников и других мероприятий с
массовым пребыванием людей:
- допускается использовать только помещения,

обеспеченные не менее чем двумя эвакуацион-
ными выходами, отвечающими требованиям
норм проектирования, расположенные не выше
2 этажа в зданиях с горючими перекрытиями;
- елка должна устанавливаться на устойчи-

вом основании и с таким расчетом, чтобы вет-
ки не касались стен и потолка;
- при отсутствии в помещении электрическо-

го освещения мероприятия у елки должны про-
водиться только в светлое время суток;
- иллюминация должна быть выполнена с со-

блюдением ПУЭ. При использовании электри-
ческой осветительной сети без понижающего
трансформатора на елке могут применяться
гирлянды только с последовательным вклю-
чением лампочек напряжением до 12 В. Мощ-
ность лампочек не должна превышать 25 Вт.
- при обнаружении неисправности в иллюми-

нации (нагрев проводов, мигание лампочек, ис-
крение и т.п.) она должна быть немедленно обе-
сточена.
Запрещается:
- проведение мероприятий при запертых рас-

пашных решетках на окнах помещений, в кото-
рых они проводятся;
- применять дуговые прожекторы, свечи и хло-

пушки, устраивать фейерверки и другие све-
товые пожароопасные эффекты, которые мо-
гут привести к пожару;

Ìåðû ïîæàðíîé áåçîïàñíîñòè
â ïåðèîä ïðàçäíîâàíèÿ Íîâîãî ãîäà

- украшать елку целлулоидными игрушками, а
также марлей и ватой, не пропитанными огне-
защитными составами;
- одевать детей в костюмы из  легкогорючих

материалов;
- проводить огневые, покрасочные и другие

пожароопасные и взрывопожароопасные ра-
боты;
- использовать ставни на окнах для затемне-

ния помещений;
- уменьшать ширину проходов между рядами

и устанавливать в проходах дополнительные
кресла, стулья и т.п.;
- полностью гасить свет в помещении во вре-

мя спектаклей или представлений;
- допускать заполнение помещений людьми

сверх установленной нормы.
При проведении мероприятий должно быть

организовано дежурство на сцене и в зальных
помещениях ответственных лиц, членов доб-
ровольных пожарных формирований или ра-
ботников пожарной охраны предприятия.

При эксплуатации эвакуационных путей и вы-
ходов должно быть обеспечено соблюдение
проектных решений и требований норматив-
ных документов по пожарной безопасности (в
том числе по освещенности, количеству, раз-
мерам и объемно-планировочным решениям
эвакуационных путей и выходов, а также по
наличию на путях эвакуации знаков пожарной
безопасности).
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ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ ОТБОР
Солдат, сержантов и старшин запаса на военную служ-

бу по контракту в Вооруженные Силы Российской Феде-
рации.

Требования: На военную службу по контракту может
быть принят гражданин, признанный годным к военной
службе.

Возраст 19 - 30 лет.
Образование: не ниже среднего. Физически развитый.
Денежное довольствие: от 22 тыс. рублей и выше.
Социальные гарантии:
- Перспектива получения жилья;
- Оплачиваемый проезд к месту проведения основно-

го отпуска и обратно;
- Бесплатное медицинское и вещевое обеспечение;
- Возможность получения образования следующего

уровня;
- Страхование жизни;
- Пенсионное обеспечение (после 20 лет выслуги).
Адрес пункта отбора: 625003 г.Тюмень, ул. Ленина,

1, Тел. 8 (3452) 61-52-66
Моб. 89323215266 Тел. (факс) 8 (3452) 44-42-71
E-mail: povsk-tyumen@mail.ru
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Дорогую нашу маму, бабуш-
ку Муравьеву Екатерину Ва-
сильевну поздравляем с
юбилеем!
Тебе, родная наша,
Всего лишь шестьдесят.
Душа твоя все краше,
И теплее взгляд.
Поэтому воспета,
Трудилась день и ночь,
Всегда была готова
Ты каждому помочь,
И нас ты научила
Работать и любить,
И мы, как ты, стремимся
Полезны людям быть,
Ты отдала нам годы
Душевного тепла
И через все невзгоды
Всегда вперед вела.
Тебе, любимой маме,
Единственной, родной,
Шлем поздравленья наши
И наш поклон земной.

С/ любовью - твои дети
и внуки

Поздравляем Андрееву На-
дежду Викторовну с юбиле-
ем!
Праздник Ваш -

торжественная дата.
Вам желаем мы от всей души
                                  упрямо:
Путь будет весело с

рассвета до заката,
С днем рожденья, дорогая

 мама!
Время не доступно нашей

 власти,
Но ты всегда идешь

по жизни прямо,

Пусть этот путь
Дорогой будет к счастью.
С днем рожденья,
Дорогая мама!

С/л. - сын, сноха, внуки

Поздравляю Андрееву На-
дежду Викторовну с 50-лети-
ем!
Желаю, чтобы удавалось
В реальность планы

воплотить,
Чтоб все, что хочется,

сбывалось,
Чтоб интересно было жить.
Мечты заветной, цели ясной,
Любви, заботы и тепла,
Не забывать, что жизнь

прекрасна,
Здоровья, счастья и добра!

С/л. -  мама

Поздравляем Андрееву На-
дежду Викторовну с 50-лети-
ем!
От всей души поздравляем с
юбилеем.
Пусть грусть и беда обойдут

 стороной,
Пусть в доме всегда будут

 мир и покой.
Пусть каждый день удачу

 вам приносит,
Пусть солнце светит вам

всегда,
Пусть в вашей жизни не

наступит осень
И медленней бегут года!

Батурины, семьи
Курочкиных, Зарубиных

Продается 2-комнатная
благоустроенная квартира. Т.
8-908-868-16-47.

Продается трехкомнатная
квартира в 2-х кв. доме. Тел.
8-902-622-85-54.

Сниму 1, 2-х комнатную
квартиру с обстановкой на
длительный срок, Дорого! Тел.
2-37-36, 8-950-497-68-58.

Продается новая квартира
с отделкой под «ключ» в
двухквартирном доме, с при-
усадебным участком. Про-
дам земельный участок 15
соток. 8-902-622-83-05.

Продается квартира площа-
дью 100 кв.м., меблирован-
ная в двухквартирном доме
с приусадебным участком. 8-
952-346-54-81.

Продается торговый пави-
льон. Тел. 8-950-484-55-10.

Продаю  двуспальную кро-
вать, прихожую и новые жен-
ские валенки 39 – 40 р. 8-
908-868-40-28.

Продам снегоход «Буран»,
2006 г.в. Т. 8-908-869-42-26,
8-912-397-28-93.

Продается норковая шапка.
Тел. 8-912-384-73-46.

Продаются гуси. Тел. 8-
908-872-28-79.

Мука, отруби, сахар, крупы.
8-902-812-44-47.

Продается мясо говядины,
телятины. Тел. 8-919-939-59-
28.

Продается мясо свинины.
Тел. 8-952-676-20-55.

Ритуальные услуги.
8-902-620-14-16.

Новое такси. 8-908-875-15-
80, 8-950-488-26-82.

Проезд 50 р.

Такси «Альянс». 8-950-493-
01-33. Проезд 60 рублей.

Такси «Онлайн».
8-952-343-06-03.

Грузоперевозки.
8-950-482-17-17.

Грузоперевозки.
8-908-865-59-69.

Металлические емкости.
8-952-343-66-66.

Уважаемые родители!
МАОУ ДОД «Дом детского
творчества» предлагает ори-
гинальную новогоднюю услу-
гу: «Поздравления от Деда
Мороза и Снегурочки». Заяв-
ки принимаются до 20.12.12
г. по тел. 2-37-06, 8-904-463-
00-50.

МАОУ ДОД «Дом детского
творчества» приглашает на
работу педагога – организа-
тора, обязательно средне-
педагогическое или высшее
педагогическое образова-
ние. Справки по тел. 2-37-06.

Косметическая компания
AVON.

Сделайте заказ на 1500
руб. – получи скидку 31% и в
подарок туалетную воду.

       8-906-823-37-95.

19 декабря на рынке состо-
ится продажа Казанских ва-
ленок – самокаток (г. Ка-
зань). 8-922-486-07-30.

19 декабря на рынке будет
производиться продажа ягод:
клюква, брусника, черника,
калина, клубника, шиповник,
боярышник, кедровый орех.

Центральная библиотека
принимает заявки на прове-
дение новогодних детских
утренников и  индивидуаль-
ные поздравления. Обра-
щаться по адресу: Куйбыше-
ва, 1, тел. 2-36-46.

Окна и двери
Novotex,

Срок изготовления - 3 дня.
Тел.8-922-481-72-72.

Сибирский PROFFмастер.
- Пластиковые окна, двери, лоджии, перегородки, балкон-
ные и входные группы любой сложности. Жалюзи (верти-
кальные, горизонтальные).
- Двери межкомнатные, входные металлические, раздвиж-
ные системы, арки, фурнитура.
- Натяжные потолки производства Германии и Бельгии.
- Рольставни, рольворота, секционные ворота, уличные
ворота, калитки, заборные секции с ручным и электроме-
ханизмом.
Гарантия качества.
Профессиональный монтаж.
Доставка.
Выезд замерщика бесплатно!
Кредит, рассрочка.
ИП Фоменко, с. Омутинское, ул. Советская, 124 (вход со
двора), т. 8 (34544) 3-19-00, 8-952-677-47-47. Ждем Вас!

Новогодняя     Скидка 10 %

Такси
"Визит"

8-904-875-47-14.В связи с открытием магазина бытовой техники "Норд"
приглашаем на работу: продавцов - консультантов,

кассира, технического работника.
Обр.: тел. 8(34551)7-04-99,

эл. почта: personal.nord@mail.ru.

18 декабря в ДК с. Арми-
зонское, Кировская обув-
ная фабрика принимает

обувь на ремонт и рестав-
рацию с 9 до 14.

ООО "СибДорСельМаш"
Завод изготовитель

Продает погрузчики (КУН)
- ПКУ 0.8 для МТЗ, ЮМЗ,
Т-40 - цена 74 т. р.,
- ПФ-1 - цена 110 т. р.,
- ПЛ - 0,4 для Т-25 - цена
44 т. р.
- Отвал бульдозерный.
Щетка коммунальная.
- Грабли  валковые. Гидро-
цилиндры в ассортименте.

Сертифицированно.
Доставка недорого.

Тел: 8-902-997-70-69, 8-
962-798-94-59.

Сайт:
www.SibDorSelMash.ucoz.ru

17 декабря в РДК,
с 9.00 до 18.00.

Внимание!
Большая распродажа

г. Москва.
Обувь в ассортименте,

трикотаж для всей
семьи, полотенца от 15

руб. Футболки от 100 р., ха-
латы от 180 р. Органза,

портьеры, огромный ассор-
тимент разнообразных

товаров по самым
низким ценам.

Такси "МОЁ".
8-950-493-39-15.

Выражаем глубокую благодарность Ануфриеву Юрию Ген-
надьевичу, Ануфриеву Михаилу Геннадьевичу, родным, со-
седям, знакомым за помощь в похоронах Ощепкова
Александра Федоровича.

Сын, дочь, сестра Галина, зять Роберт

Аттестат об окончании
средней школы Шнайдера
Виталия Владимировича
считать недействительным.


